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Геннадий Зюганов о первоочередных задачах в условиях
введения санкций против России

Лидер Коммунистической партии РФ 
Геннадий Андреевич Зюганов подчеркива
ет значение программы КПРФ «10 шагов к 
достойной жизни» в условиях сложившей
ся ситуации в стране и в международных 
отношениях.

«Нам внушают, что тотальные санкции 
поставят российскую экономику на колени, 
я говорю: полная чушь! Но, чтобы избежать 
действительно большого урона, Мишу- 
стину надо пригласить нашу команду для 
реализации программы КПРФ «10 шагов к 
достойной жизни». Эта программа спасла 
страну после дефолта 1998 года. Тогда 
мы с Примаковым и Маслюковым приняли 
всего 3 меры: пресекли отток капитала, 
запретили повышать цены на солярку, 
бензин и керосин, и мы все сделали для

того, чтобы дать целевые, беспроцентные 
кредиты для промышленных предприятий. 
И все заработало!», -  заявил Г.А. Зюганов 
на брифинге в Государственной Думе.

«Сейчас надо, прежде всего, сделать 
так, чтобы бензин и солярка были доступ
ны для всех российских селян. Стоимость 
электричества для них должна быть подъ
ёмной. Земли, которые 2 года подряд не 
возделываются, нужно срочно национали
зировать и организовать на них нормаль
ную работу! Надо сегодня поддержать 
каждого, кто хочет обихаживать землю 
и вырастить нормальный урожай! Мы в 
состоянии прокормить 500 млн человек, но 
ввозим в страну чужую продукцию! Нужно 
в корне менять положение!», -  добавил 
лидер партии.

Заявление Председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова
Попытки создания биологического оружия на Украине 

прямая угроза человечеству
В ходе операции Вооруженных сил России по освобождению Украины от 
нацизма были подтверждены данные о нахождении на ее территории поряд
ка тридцати биологических лабораторий министерства обороны США. Судя 
по документам, организованные там исследования могли служить делу раз
работки биологического оружия.

С момента разрушения СССР Укра
ину настойчиво превращали в плацдарм 
НАТО против России. В результате, 
страна нашпигована натовским оружи
ем. Одновременно уничтожена некогда 
передовая промышленность. Политика 
олигархических групп постоянно сни
жала уровень жизни людей. Школьные 
и вузовские учебники писались банде- 
ровскими идеологами. Факты и явления 
нашей общей истории грубо искажались 
в духе антисоветизма и русофобии. В 
результате сложившейся ситуации насе
ление Украины сократилось на 12 мил
лионов человек. Но и этого оказалось 
мало.

Еще в 2005 году были подписаны 
соглашения между Украиной и США о 
сотрудничестве в исследованиях чумы, 
холеры, сибирской язвы и других смер
тельных болезней. На эти цели было 
выделено 200 миллионов долларов. В 
числе прочего изучались и формы рас
пространения коронавируса через лету
чих мышей и птиц.

В молодости мне довелось проходить 
службу в Группе советских войск в Гер
мании в разведке по борьбе с атомным, 
химическим и бактериологическом ору
жием. О бесчеловечном характере этих 
видов уничтожения людей я знаю не 
понаслышке. Даже такое чудовище, как 
Адольф Гитлер, не решилось применить

химическое оружие в ходе Второй миро
вой войны.

Теперь выясняются детали того, как 
СШ А нарушают Конвенцию о запреще
нии разработки, производства и нако
пления запасов бактериологического 
(биологического) и токсинного оружия, 
принятую в 1972 году. Грубейшее нару
шение Вашингтоном международных 
обязательств создаёт угрозу всему 
человечеству.

Мир продолжает искать причины 
возникновения пандемии COVID-19. Ещё 
в декабре 2019 года Пекин проинфор
мировал Всемирную организацию здра
воохранения (ВОЗ) о появлении в Ухане 
респираторного заболевания неизвест
ного происхождения. Хотя возможность 
передачи нового вируса от человека к 
человеку ещё не была доказана, Пекин 
ввёл строгие карантинные меры и ниче
го не скрывал. Власти Китая сразу же 
пригласили группу экспертов ВОЗ для 
изучения ситуации. По итогам своей 
работы в январе-феврале 2020 года она 
вынесла вердикт: лабораторное проис
хождение вируса в Китае маловероятно. 
СШ А же голословно возлагали вину 
именно на КНР.

Испытывая огромное давление 
Вашингтона, ВОЗ потребовала повтор
ной инспекции в Китае. Пекин справед
ливо счёл, что это противоречит здра

вому смыслу и объективным данным. О 
пристрастности ВОЗ говорит и тот факт, 
что она упорно игнорирует официальные 
запросы Пекина о проверке американ
ских биолабораторий в Форт-Детрике и 
университете штата Северная Каролина.

Именно в Форт-Детрике располагает
ся Научно-исследовательский институт 
Сухопутных войск США имени Уолтера 
Рида. Он занимается биомедицинскими 
исследованиями. В тесном контакте с 
этой лабораторией действовала груп
па учёных под руководством Ральфа 
Барика из Университета штата Северная 
Каролина. Результаты их исследований 
были опубликованы. Ещё в 2003 году 
стало ясно, что США получили продви
нутые технологии для синтезирования и 
модификации коронавирусов.

В августе 2019 года ведущие аме
риканские СМИ сообщили о закрытии 
лаборатории в Форт-Детрике в связи с 
проблемами «в избавлении от опасных 
материалов». Это случилось после волны 
заражений заболеванием, симптоматика 
которого сильно напоминала COVID-19. 
Чиновники списали всё на побочные 
действия от электронных сигарет. Тем 
временем, признаки подобной инфек
ции были выявлены у членов делегации 
США, посетившей Всемирные военные 
игры в Ухане в октябре 2019 года. Так 
что вероятность происхождения коро- 
навируса из американских лабораторий 
крайне высока. А попытки Вашингтона 
обвинять Китай означают стремление 
избежать ответственности за собствен
ные преступления.

Разработка биологического ору

жия на Украине также осуществлялась 
в условиях строжайшей секретности. 
Население страны не понимало причин 
вспышек целого ряда опасных болез
ней, поскольку ещё во времена СССР 
были ликвидированы корь и дифтерия, 
туберкулёз и полиомиелит. Сегодня ста
ло ясно, что следы этих проблем ведут к 
американским военным биологам.

Речь идет о десятках лабораторий, 
разбросанных по всей стране, в том чис
ле вблизи границ России. Налицо раз
работка генетического оружия, направ
ленного против славянских народов 
-  русского, белорусского и украинского. 
В памяти воскрешается мрачная исто
рия японского Отряда 731 периода Вто
рой мировой войны. Готовясь к войне с 
СССР, данное подразделение произво
дило жуткие эксперименты над людьми. 
После поражения Японии личный состав 
отряда и документация оказались в 
США. В дальнейшем отдельные виды 
опасного оружия американцы применя
ли в Корее и во Вьетнаме. И вот теперь 
Украина превращена в гигантскую лабо
раторию по разработке запрещенного 
биологического оружия.

Весь мир должен, наконец, понять, 
что в ходе операции на Украине Россия 
защищает человечество от фашизма. 
Народы планеты должны объединить
ся, чтобы дать отпор коричневой чуме, 
бациллы которой возрождаются и рас
ползаются по Европе при поддержке 
властей США. Остановить эту страшную 
угрозу призваны совместные усилия 
всех людей доброй воли.

П о д п и с к а  2022
с л о в о  к о м м у н и с т а  - в е р н о е  с л о в о !  в ы  х о т и т е  е г о  с л ы ш а т ь ?  

в ы п и с ы в а й т е ,  п о к у п а й т е  и  ч и т а й т е  г а з е т у  о б к о м а  к п р ф  
и н д е к с  п о д п и с к и  п 5 6 0 7 поддаю'д-ться
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Сергей Гаврилов о проработке одного из 
вариантов работы с инвесторами

Депутат ГД РФ от КПРФ, глава комитета ГД 
РФ по вопросам собственности Сергей Гаврилов 
считает целесообразным поддержать добросо
вестных иностранных инвесторов, -  пишет ИА 
«REGNUM».

По мнению Сергея Гаврилова, следует под
держать добросовестных иностранных инвесто
ров, которые вносят вклад в развитие экономики 
России, и предложить условия для локализации 
бизнеса в стране и защиты от введения западных 
санкций в отношении инвесторов.

«Если иностранный акционер передает управ
ление компанией российским партнёрам, то

главное -  это сохранить рабочие места на основе 
имеющегося имущества собственника. Если же 
иностранная компания приняла решение совсем 
покинуть Россию, то имущественный комплекс 
этих компаний должен быть в любом случае 
использован для сохранения производственной 
деятельности, рабочих мест, производственных 
цепочек», -  сказал глава комитета Госдумы.

Депутат также добавил, что соответствующий 
правовой механизм сейчас разрабатывается и 
будет принят в ближайшее время».

Мы -  вместе! Мы -  едины!
ИА «REGNUM»

нисты во главе с первым секретарем 
Комитета МО КПРФ Олегом Бассом. 
Для грайворонцев этот вопрос осо
бенно близкий -  Грайворонский район 
находится на границе между нашей 
страной и Украиной.

Коммунисты продолжают органи
зовывать сбор гуманитарной помощи 
пострадавшим в военной операции на 
Украине. Одним из кураторов сбора 
помощи является второй секретарь 
Комитета Белгородского районного 
МО КПРФ, помощник депутата Бел
городской областной Думы от КПРФ 
Александр Курчевский. Так, 7 марта 
2022 года около 10 машин различных 
товаров и продуктов собрали жители 
Белгорода, Белгородского района, 
фермеры Ивнянского района. «В 
современном мире много разного ору
жия. Но самое сильное оружие есть 
только у многонационального народа 
России -  это человеческая доброта, 
чувство сострадания, единство!», -  
подчеркнул Александр Курчевский.

В гуманитарной акции принимает 
активное участие Яковлевское мест-

ное отделение КПРФ во главе 
вым секретарем Яковлевского 
ного отделения КПРФ 
Василием Сколозубом. 
Яковлевские коммуни
сты собрали продук
ты и другие жизненно 
необходимые товары.
«В Яковлевском райо
не в помощь жителям с 
Украины был объявлен 
сбор помощи. На этот 
клич откликнулись не 
только члены партии, но 
и другие неравнодушные 
жители района», -  отме
тил Василий Петрович.

Активное участие 
в сборе гуманитарной 
помощи принимают и 
Грайворонские комму-

с пер- 
мест-

Пресс-служба БРО КПРФ

Коммунисты Грайворонского района и 
члены ВЖС «Надежда России» открыли 

выставочный зал грайворонских художников
Открытие выставочного зала прошло 7 

марта 2022 года в городе Грайворон. Перед 
присутствующими жителями выступил пер
вый секретарь Грайворонского местного 
отделения КПРФ О.Н. Басс, благотворитель 
Л.П. Мартынюк, председатель МО ВЖС 
«Надежда России» А.С. Сухобокова. Они 
поздравили присутствующих с наступающим 
Женским днем, рассказали о грайворонских 
художниках, провели экскурсию по выста
вочным залам. Активистам и инициаторам 
выставки были вручены почетные грамоты 
райкома КПРФ, цветы и сладкие подарки.

Соб.инф.

В Короче избрали 
председателя  

местного отделения 
«ВЖС -

Оказать помощь там, где она нужна
В это непростое время комсо

мольцы не находятся в стороне, 
а максимально пытаются оказать 
помощь там, где она нужна.

На этот раз молодые комму
нисты отправились в Центр кро
ви Белгородской области, чтобы 
стать безадресными донорами. 
То есть, данную кровь может 
получить любой нуждающийся. В 
условиях, когда проводятся бое
вые действия, она может спасти 
жизни. К слову, вознаграждение, 
которое платят донорам, ком
сомольцы направят на покупку 
гуманитарной помощи.

Пресс-служба  
БРО ЛКСМ РФ

В Короче прошло собрание местного отделения «ВЖС- 
Надежда России». На собрании присутствовали первый 
секретарь Корочанского местного отделения КПРФ Алек
сандр Черкасов, председатель Белгородского регионального 
отделения «ВЖС -  Надежда России» Елена Серенко и члены 
совета «ВЖС -  Надежда России» Светлана Кадыкова и Евге
ния Шишова.

В своем приветственном слове председатель Белгород
ского регионального отделения «вЖ с  -  Надежда России» 
Елена Серенко рассказала о работе организации в районах 
нашей области. «Особое внимание сегодня нужно уделить 
жителям ЛНР и ДНР, размещенных в нашей области и в част
ности в Корочанском районе», - подчеркнула Елена Серенко.

Одним из вопросов повестки дня собрания было избрание 
председателя Корочанского отделения «ВЖС -  Надежда Рос
сии». Единогласно председателем Корочанского отделения 
была избрана Елена Викторовна Грищенко. Желаем избран
ному председателю плодотворной работы!

Пресс-служба БРО ВЖС «Надежда России»
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Пленум Комитета Алексеевскою МО КПРФ
и Ш ~ 13 марта прошёл очередной пленум Алексеевского 

МО КПРФ, на котором было рассмотрено два вопроса: 
«Об итогах работы первичных партийных отделений за
2021 год и задачи коммунистов по улучшению работы в
2022 году» и «Подготовка к отчетно-выборной конфе
ренции».

Перед началом работы Пленума первый секретарь 
Комитета БРО КПРФ Станислав Панов вручил благо
дарственные письма от председателя ЦК КПРФ Ген
надия Зюганова первому секретарю Алексеевского 
райкома Ивану Шатохину и молодому коммунисту Вла
диславу Кузнецову.

Затем Иван Шатохин выступил с докладом по 
повестке дня, в котором он отметил следующее:

«Вся работа бюро райкома и первичных организаций 
была направлена на усиление военно-патриотического 
воспитания и обеспечение победы наших кандидатов 
на выборах в Государственную Думу и городской совет 
депутатов. В 2021 году удалось добиться увеличения 
процента голосующих избирателей за нашу партию на

2,4% (по сравнению с 2020 годом). В период подготов
ки к выборам было распространено около 30000 газет 
«Слово коммуниста» и «Правда». Также в прошедшем 
году было проведены три автопробега с организацией 
коротких митингов и возложением цветов, венков к 
памятникам погибших воинов во время освобождения 
района от фашистских захватчиков, а также к памят
нику В.И. Ленина. Помимо этого в течении года про
водились одиночные акции протеста с раздачей газет 
и листовок. Под руководством молодых коммунистов 
Владислава Кузнецова и Дениса Бандурина активную 
работу ведёт ВСД «Русский Лад», а под руководством 
члена бюро Ивана Кисленко также активное участие в 
работе партии принимают «Дети войны».

В конце своего доклада Иван Шатохин отметил, что 
не всех поставленных задач удалось добиться.

В работе Пленума приняли участие первый секре
тарь Комитета БРО КПРФ Станислав Панов и депутат 
областной Думы Эдуард Журналёв.

Соб.инф.

Вот и президент РФ сказал своё слово в 
связи со столетием образования СССР

Начало в предыдущем номере

Было очевидно, что и окраины не 
могут освободиться от империалисти
ческой зависимости без политической, 
военной и организационной помощи 
более развитой центральной России. 
Нужно объединение. Обеспечение проч
ного союза между центром и окраинами 
стало велением времени. Понимая это, 
руководство социалистической России 
и стремилось решить вопрос националь
ного объединения. А разногласия между 
первыми лицами государства не носили 
стратегический характер, расхождения 
касались только тактики.

Решение национального вопроса в 
многонациональной стране на принци
пах добровольности осуществлялось в 
мировой практике впервые. В работе 
«Политика Советской власти по наци
ональному вопросу в России», опубли
кованной в «Правде» 10 октября 1920 
года, И. В. Сталин отмечал: «Советская 
Россия проделывает невиданный ещё в 
мире опыт организации сотрудничества 
целого ряда наций и племён в рамках 
единого пролетарского государства на 
началах взаимного доверия, на началах 
добровольного, братского согласия. 
Три года революции показали, что этот 
опыт имеет все шансы на успех. Но он 
этот успех, может рассчитывать на 
полный успех лишь в том случае, если 
наша практическая политика по наци
ональному вопросу на местах не будет 
расходиться с требованиями деклари
рованной советской автономии».

В ходе Гражданской войны к концу 
1922 года сформировались советские 
социалистические республики РСФСР, 
УССР, БССР и ЗСФСР. Договор об обра
зовании СССР 30 декабря 1922 года под
писали главы делегаций этих республик. 
Так начала формироваться, построенная 
на идее дружбы народов, многонацио
нальная общность, соединившая друг с 
другом более ста наций и народностей, и 
получившая название -  советский народ. 
В истории человечества ничего подобно
го и близко не было.

Но вернёмся к путинской трактовке 
ленинского постулата о праве наций на 
самоопределение. Президент задаётся 
вопросами: «Зачем надо было с барского 
плеча удовлетворять любые, безгранич
но растущие националистические амби
ции на окраинах бывшей империи? Пере
давать во вновь образуемые, причём 
часто произвольно сформированные, 
административные единицы -  союзные 
республики -  огромные, часто не имев
шие к ним вообще никакого отношения 
территории. Повторяю, передавать вме
сте с населением исторической России.

Более того, по факту этим админи
стративным единицам придали статус и 
форму национальных государственных 
образований. Вновь задаюсь вопросом: 
зачем надо было делать такие щедрые 
подарки, о которых самые ярые наци
оналисты раньше даже и не мечтали,

да ещё и наделять республики правом 
выхода из состава единого государства 
без всяких условий?

На первый взгляд это вообще непо
нятно, безумие какое-то. Но это только 
на первый взгляд. Объяснение есть. 
После революции главной задачей боль
шевиков было любой ценой удержаться 
у власти, именно любой ценой».

Это, каким же образом удовлетво
рялись националистические амбиции 
на окраинах бывшей империи»? Это, о 
каких «щедрых подарках» идёт речь, 
кто их делал «с барского плеча»? За 
время существования РСФСР много
кратно менялись не только структуры и 
размеры территориальных образований 
республики, но и её внешние грани
цы. Это делалось по многим причинам, 
например, по итогам военных действий. 
Или в целях создания более благопри
ятных условий для хозяйственно-эконо
мической деятельности. А как понимать 
выражение «националистические амби
ции»? Это что, украинское руководство 
требовало для себя каких-то территори
альных «нарезок», и эти требования тут 
же Москвой удовлетворялись? Не было 
такого.

Территориальные «приобретения» 
для одних и территориальные «потери» 
для других вершились по принципу госу
дарственной целесообразности. И ни 
какой игры в одни ворота не было. При
веду несколько примеров, относящихся 
к периоду до и после вхождения Украи
ны в состав СССР.

17 февраля 1919 года, было принято 
постановление Совета Рабочей и Кре
стьянской Обороны РСФСР о ликвида
ции Донецко-Криворожской советской 
республики и передаче её территории 
в состав Украины. Весной 1919 года 4 
северных уезда Черниговской губернии 
стали частью РСФСР в процессе соз
дания Гомельской губернии. 15 марта 
1920 года от области Войска Донского 
в состав созданной Донецкой губернии 
УССР были переданы ряд станиц, а так
же весь Таганрогский округ.

В августе 1924 года в состав РСФСР 
были переданы части Шахтинского и 
Таганрогского округов Донецкой губер
нии УССР, что составило примерно 
половину от территории, ранее входив
шей в состав области Войска Донского и 
переданной УССР за четыре года до это
го. 16 октября 1928 года в состав РСФСР 
были возвращены селение Знобь, дерев
ня Грудская, переданных ранее УССР из 
состава Брянской губернии РСФСР.

Подобные передачи территорий от 
одних национальных образований дру
гим касались не только Украины. Они 
производились до образования СССР и 
после, в период Великой Отечественной 
войны и после её завершения. Скажем, 
Белгородская область, в которой я про
живаю, была создана 6 января 1954 года 
за счёт «урезания» ряда администра
тивных районов Курской и Воронежской 
областей. И никого особо эта перекрой

ка не тревожила. Точно так, как особо не 
тревожила советских людей и передача 
Украине Крыма.

Почему же президент умалчивает об 
этих фактах? Да потому, что упоминание 
о них сводит на нет его попытку пере
ложить ответственность за нынешнее 
обострение отношений между Россией и 
Украиной на непродуманную националь
ную политику советского руководства. 
Ту политику, в процессе осуществления 
которой передавались союзным респу
бликам «огромные» российские терри
тории, «часто не имевшие к ним вообще 
никакого отношения», да ещё «вместе с 
населением исторической России». По 
сути дела это перепев мнения Жиринов
ского о национальной политике СССР. 
По сути дела это применение уже давно 
отработанного антисоветчиками приёма: 
замалчивать ту часть проблемы, которая 
им не выгодна.

Завершает президент антисоветскую 
часть своего телеобращения таким сло
вами: «На первый взгляд это вообще 
непонятно, безумие какое-то. Но это 
только на первый взгляд. Объяснение 
есть. После революции главной задачей 
большевиков было любой ценой удер
жаться у власти, именно любой ценой. 
Ради этого они шли на всё: и на унизи
тельные условия Брестского мира в то 
время, когда кайзеровская Германия и 
её союзники находились в тяжелейшем 
военном и экономическом положении, а 
исход Первой мировой войны был фак
тически предрешён, и на удовлетворение 
любых требований, любых хотелок со 
стороны националистов внутри страны.

С точки зрения исторических судеб 
России и её народов ленинские прин
ципы государственного строительства 
оказались не просто ошибкой, это было, 
как говорится, гораздо хуже, чем ошиб
ка. После развала СССР в 1991 году это 
стало абсолютно очевидным».

Вот так: на основе ленинско-сталин
ской национальной политики, ядром 
которой стало положение о праве 
выхода субъектов из состава единого 
государства, создание Союза Советских 
социалистических республик это не бла
го для миллионов россиян, украинцев 
и всех остальных народов, а «безумие 
какое-то»! Додуматься до такого, это 
действительно безумие!

Национальная политика советского 
государства выдержала проверку вре
менем. Она на протяжении семидесяти 
лет удовлетворяла всех без исключения. 
Она стала источником победы Совет
ского Союза над фашистской Германи
ей. Трудно даже на минуту представить 
себе, как бы развернулись для России 
события после фашистского вторжения 
22 июня 1941 года, если бы не было 
страны под названием СССР. Предста
вить трудно, но попробовать следует.

В этот роковой день лицом к лицу с 
агрессором оказался бы не Советский 
Союз, а Россия. Та Россия, которая не 
имела юго-западного для себя пояса

безопасности. Что это за пояс? Давай
те пройдёмся по нему с севера на юг. 
На его западном участке это: Эстония, 
Латвия, Литва, Белоруссия, Украина и 
Молдавия. На южном участке это: Гру
зия, Армения, Азербайджан, Казахстан, 
Туркмения, Киргизия, Таджикистан и 
Узбекистан. Этим поясом Россия обвя
залась в результате создания СССР. На 
пути врага к России, этому своеобраз
ному сердцу Советского Союза, стояли 
республики западного участка пояса.

В условиях внезапного нападения не 
то что каждый день, а каждый час в деле 
сдерживания натиска врага имел стра
тегическое значение. Когда пал Минск? 
Через неделю после вторжения. Сколь
ко держалась Брестская крепость? 
Целый месяц. Сколько держался Киев? 
Три месяца и четыре дня. А Одесса? Три 
месяца и 24 дня. 250 дней понадобилось 
врагу, чтобы овладеть Севастополем. 
Пока фашистские полчища преодоле
вали не только эти, но и другие очаги 
сопротивления, у руководства СССР во 
главе с И. В. Сталиным была возмож
ность принять экстренные оборонитель
ные и мобилизационные меры. Эту воз
можность обеспечил пояс безопасности. 
Он сдержал вражескую лавину людей 
и техники, устремлённую на Москву. 
Потеря германской армией времени на 
подавление не только этих, но и других 
очагов сопротивления, привела к про
валу стратегии блицкрига на Восточном 
фронте.

Это одна сторона дела. Есть и дру
гая. Её тоже можно представить. Чтобы 
было, если бы В. И. Ленин и И. В. Сталин 
после завершения Гражданской войны и 
выдворения интервентов не озаботились 
бы укреплением обороноспособности 
советской России, не стремились соз
дать могучее национале объединение 
под названием Советский Союз? Перед 
фашистским нашествием Россия оказа
лась бы голой, без пояса безопасности. 
Но и это не всё. Кем для вермахта ока
зались бы не прошедшие советизацию 
Эстония, Латвия, Литва, Украина и Мол
давия? Правильно: капиталистическими 
союзниками фашистской Германии. А 
для России? Правильно: врагами, таки
ми же, какими они оказались в постсо
ветское время. И на пути фашистских 
захватчиков к Москве не стояли бы 
Брест, Киев, Одесса и Севастополь. А 
в связи с образованием СССР на пути 
врага к Москве стояли взращённые 
на социалистических идеях советские 
республики! Вот главный итог создания 
СССР. Что могло быть вопреки этому, 
домысливайте, читатель, сами.

Создание Советского Союза не 
предотвратило нападение на него 
фашистской Германии, но оно помогло 
выстоять, переломить, победить и пока
рать агрессора. Как можно всё это игно
рировать и вопреки очевидным фактам 
утверждать, что «ленинские принципы 
государственного строительства оказа
лись не просто ошибкой, это было, как 
говорится, гораздо хуже, чем ошибка».

И вслед за этими словами последова
ла фраза: «После развала СССР в 1991 
году это стало абсолютно очевидным». 
Поразительная способность перевора
чивать всё с головы на ноги!

Продолжение в след.номере
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ПоЩавленпяПротив электронного голосования!
Под шум военной кампании Госдума 

приняла закон о внедрении дистанцион
ного электронного голосования (ДЭГа) 
по всей стране во втором чтении. КПРФ 
голосовала против.

Хуже того, ко второму чтению депу- 
таты-единороссы внесли целый пакет 
поправок, еще больше усугубляющих 
положение дел с избирательной систе
мой. Де-факто мы вынуждены конста
тировать, что на фоне дестабилизации 
обстановки в стране, власть взяла курс 
на окончательное уничтожение выборов 
как самостоятельного института.

В результате внесенных “ Единой 
Россией” поправок:

- Упраздняется институт членов 
избирательных комиссий с правом сове
щательного голоса (ЧСГ).

- Наносится удар по структуре фор
мирования системы избиркомов -  УИКи 
теперь можно будет формировать так, 
как угодно властям, не ограничиваясь 
нормативами. Также упраздняются

Общее распределение голосов:

муниципальные (городские) избиркомы.
- Окончательно ликвидируется ниж

няя планка в 25% мандатов, которые 
распределялись по партийным спискам. 
Теперь регионы имеют полное право 
проводить выборы исключительно по 
одномандатным округам, где ключе
вую роль играет админресурс и размер 
кошелька.

- Партии обязаны будут сдавать в 
Минюст не только документы с реше
ниями партийных мероприятий, но и 
бумаги об их подготовке. Это означает,

что практически любое решение, даже 
региональной конференции (например, 
о выдвижении какого-то неправильного 
кандидата), может быть запросто при
знано незаконным.

При этом все поправки, предло
женные представителями Компартии, 
и призванные изменить суть закона в 
сторону прозрачности и контроля за 
выборами, ожидаемо оказались отвер
гнуты властью.

Депутат ГД ФС РФ 
Денис ПАРФЕНОВ

Ракитянское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 

коммуниста

РУБАНОВУ 
Нелли Дмитриевну —  

с юбилеем!

Желает доброго здоровья, счастья, 
долголетия, благополучия и активной 

общественно-политической жизни.

Дети войны Белгородчины: 
«Не позволим искалечить 
судьбы детей Донбасса!»

Сегодня, когда Белгородчина при
нимает первых беженцев Донбасса, мы 
призываем всех земляков встретить их, 
как родных. И не только обеспечить вре
менным жильем и едой, но и обогреть 
теплом наших сердец.

К сожалению, преклонный возраст 
не позволяет нам встать рядом с защит
никами Донбасса. Но мы открыли счет, 
куда можно перечислить средства для 
поддержки, в первую очередь, самых 
маленьких беженцев -  детей. У себя в 
офисе мы принимаем гуманитарную  
помощь. Уверены, что никто из белго
родцев не останется равнодушным и не 
позволит искалечить судьбы детей Дон
басса. Мы -  РУССКИЕ! МЫ СВОИХ НЕ 
БРОСАЕМ В БЕДЕ!

Не останутся в стороне коммуни
сты, комсомольцы и ряд общественных 
организаций. Совместными усилиями мы 
начинаем сбор гуманитарной помощи. 
Призываем вас по мере сил и возмож
ностей поддержать нашу инициативу и 
приносить в штаб сбора гуманитарной 
помощи долгохранящиеся продукты и 
детское питание, средства личной гиги
ены, предметы первой необходимости. 
Детям -  канцтовары, книги, заниматель
ные игры и игрушки. Только никаких 
танков, автоматов и пистолетиков, даже 
водных. Хватит, они насмотрелись.

Ждем вас по адресу: Белгород, улица 
Первомайская, дом 2, офис 103 с поне
дельника по пятницу с 10 до 13 часов.

Контактный телефон 8 961 179 98 78

Также вы можете оказать поддержку 
финансово, перечислив любую посиль
ную сумму по реквизитам.

Организация: БРОО «Дети ВОВ»
ИНН 3123231187 
КПП 312301001
ОГРН/ОГРНИП 1113100000958 
Счет 40703810007000001034 
Б И К 041403633
Наименование банка БЕЛГОРОДСКОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ N8592 ПАО СБЕРБАНК 
К/С 30101810100000000633

Все собранные продукты, вещи и 
деньги мы оперативно и гарантировано 
будем передавать нуждающимся.

У партии КПРФ было множество поправок, направленных на обеспечение 
прозрачности этой сомнительной процедуры. Ни одна из поправок не прошла. Ни 
одна! Господин Вяткин, который вносил данный законопроект, будучи юристом 
по образованию, честно признался, что ему тяжело всё это объяснить, но главное 
- сохранить тайну голосования. Вот что-то здесь есть всё же из вселенной Гарри 
Поттера. «Вяткин и тайное голосование».
Владимир Исаков -  депутат ГД ФС РФ, секретарь ЦК КПРФ, первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ

Распределение голосов по фракциям

За: 341 голосов 75 8%

Против: 81 голосов, 18% 

Воздержалось: 0 голосов, 0%

Не голосовало: 28 голосов, 6 2% 

Кворум: 226 депутатов

Фракция КПРФ проголосовала против. 
Предлагаем ознакомится как голосовали партии.

Поздравили 
с 8 марта

Фракция Всероссийской 

политической партии "Р л и н д я  

РОССИЯ"
(голосовали 303 из 325)

33 2% 303 гоп
I 0%, 0 гоп 

I 0%. 0 гоп 
■ 6.8%, 22 гол.

Фракция Социалистической 

политической партии 

'СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 

ПАТРИОТЫ - ЗА ПРАВДУ
(голосовали 25 из 28)

I 0%, 0 гоп
89.3%, 25 гол.

I 0%, 0 гол 
ш 10.7%, 3 гол

Фракция Политической партии 

"НОВЫЕ ЛЮДИ"
(голосовали 15 из 15)

100% IE  гол

I 0%, 0 гол 
I 0%, 0 гол 

| 0%. гол.

Фракция Политической партии 

"КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 

РОССИЙСКОЙ OF/IFPAIIHH"
(голосовали 56 из 57)

I 18%, I гол
96.5%, 55 гол

! 0%, 0 гол.

|  1.7%, 1 гол.

Фракция Политической партии ЛДПР 

- Либерально-демократической 

партии России
(голосовали 22 из 23)

95 7%. 22 гол
I 0%, 0 гол 
I 0%, 0 гол 

■ <.3%, 1 гол.

Депутаты, не входящие во фракции
(голосовали 1 из 2)

I о%, о гол

I 0%, 0 гол.
50%, 1 гол

50%, I гол.

Отметили заслуги

Поздравление женщин с Международным женским 
Днем 8 Марта в Старом Осколе состоялось в самых разных 
местах -  в магазинах, торговых точках, на улице и даже по 
почте.

Не нужно говорить, что акция коммунистов, в это непро
стое время, вызвала самые добрые и теплые чувства у пре
красной половины человечества. Староосколькие женщи
ны с улыбкой благодарили коммунистов за поздравление с 
этим замечательным праздником.

Соб.инф.

Орден за заслуги перед партией коммунисту Шершневу 
Вячеславу Павловичу вручил секретарь первичного отделения 
«Южное» Борисовского МО КПРФ Ж ук Леонид Васильевич.

Шершнев Вячеслав Павлович, 1946 ода рождения, член КПРФ 
с 2001 года. Активный участник всех мероприятий и протестных 
акций Борисовского МО КПРФ. Заслуженно пользуется высоким 
авторитетом не только у жителей поселка, но и всего Борисов
ского района. На протяжении многих лет входит в руководящие 
органы местного отделения.

Соб.инф.

Товарищ! Прочитал газету - передай её другому! Следующий номер выйдет 23 марта 2022 г.
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